

2018

DICIEMBRE

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy Luz María Fuentes, vivo en La Solana, tengo 27 años y tengo una hija de 5 años.

Mi hija y yo formamos una familia monomarental; pues soy yo quien la encabeza encargándome de cuidar de ella, educarla y mantenerla.

En la actualidad no tengo trabajo, así que por ahora vivo con mi madre y salimos adelante como podemos con su ayuda.

He tenido que dedicar mi vida desde muy joven al cuidado de mi hija, teniendo que dejar de lado mi formación, por lo que me encuentro con grandes dificultades para conseguir un trabajo.

Muchas mujeres que ejercen de madres en solitario sufrimos múltiples discriminaciones, pues además de las desventajas por ser mujeres, vivimos en riesgo de pobreza y exclusión social.

Yo pienso que lo justo es que se tenga en cuenta nuestras necesidades y que contemos con una mayor protección social que nos abra puertas y oportunidades.



“Las Mujeres somos Diversidad: las diferencias nos enriquecen, no a la Discriminación Múltiple”.



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.